

fasga

PRÓXIMAS ELECCIONES SINDICALES EL CORTE INGLÉS

El próximo 21 de octubre se iniciará un nuevo Proceso Electoral, que finalizará el día 18 de noviembre con las votaciones y tras el cual, la plantilla de nuestro centro, elegirá quién nos va a representar los próximos 4 años.

Para Fasga, esto supone una nueva ilusión y una renovación de nuestro compromiso.

Por esta razón, quienes formaremos parte de la candidatura de Fasga, aportaremos compromiso, experiencia y conocimiento para que en nuestro centro y en nuestra empresa:

▲ Mejoren las condiciones laborales.

▲ Mejoren los salarios.

▲ Mejoren los horarios.

